

A photograph of a youth band or orchestra from the 1960s. The band consists of approximately 15-20 young boys, all dressed in matching red and white uniforms. Each boy wears a red jacket with a white collar, white trousers, and a red and white striped hat with a plume. Some boys are holding brass instruments like trumpets, while others are holding drums. They are arranged in several rows, some standing on boxes to reach the same height. To the left of the band, a white banner hangs down, featuring the text "1960" at the top, followed by "JUNIOR BAND" and "MARCHING BAND" in a stylized font. The background is dark, suggesting an indoor setting like a school hall.

Mit Humor, großem Pflichtbewusstsein und einem strahlenden Tanzpaar präsentierte sich die Prinzengarde bei ihrem Uniformappell im Böcker Saal.

Staatse Garde mit einem auffälligen Hut

Bei *m Uniformappell* der Gladbacher Prinzengarde gab's einen kleinen Ausblick in die Zukunft



ON GUIDO WAGNER
bergisch Gladbach. Nanu, was ist eigentlich das: ein Dreisitz aus Moosgummi mit den Insignien von Prinz, Bauer und Jungfrau? Der stach beim Uniformappell Gladbacher Prinzengarde aus der Reihe der schwarzen Dreisitz mit dem rot-weißen Federbusch deutlich heraus und zeigte zugleich, dass der diesjährige

Nahmen die Garde ab: Michael Lubbers (l.) und Michael Hiltzschel, Prinzenführer Michael Hiltzschel mit besagter auffälliger Kopfbedeckung ein und erläuterte, dass er die Garde zum letzten Mal als Prinzenführer abnehmen werde. Gut möglich, dass dieses Amt ein Gardist aus Herkenrath übertragen bekommt, den Hiltzschel diesmal besonders hervorhob, wie auch einen jungen Kollegen.

Die Knopfe müssen richtig sitzen auch bei potenziellen Nachfolgern.
Dem Blick von Prinzenführer Hiltischer entging nichts.

Auch die **Strunde-Pänz** tanzten beim festlichen Uniformappell.

die Blauen Funken, das künftige Gladbacher Dreigestirn bis dessen zum Duo „Ich & Du“, bei dessen Musik die Gardisten und Gäste nach Abschluss der feierlichen Beförderungen, Neuaufnahmen und Einungen durch den Regionalverband Rhein-Berg im Bund Deutscher Karneval noch bis tief in die Nacht feierten.

卷之三